

L'association Reine de pique a tenu son assemblée générale à Sarp. Et ce après une petite année d'existence particulièrement riche en rencontres et ateliers qui ont permis à quelques parfaits débutants de s'initier au monde si spécifique et passionnant de l'abeille et de l'apiculture, sous la tutelle d'apiculteurs confirmés. A l'issue de l'assemblée statutaire classique, les adhérents se sont répartis en tables rondes pour tirer les enseignements des mois écoulés et faire part de leurs besoins et envies pour l'année à venir. L'échange fut très riche, permettant de déboucher sur les grandes lignes des actions à mener pour accueillir de nouveaux venus en apiculture et assurer le perfectionnement des amateurs dans un monde qui est devenu difficile pour les abeilles avec les problèmes que posent le frelon asiatique notamment, certains pesticides et le réchauffement climatique. Un remerciement tout particulier était adressé au Crédit agricole Pyrénées-Gascogne pour sa subvention, laquelle permettra à l'association de mener au mieux ses projets avec l'achat d'un matériel collectif plutôt onéreux. Pour rejoindre Reine de pique : contact@reinedepique.org ; https://www.reinedepique.org Tél.05.61.79.17.40.

Christine Tellier

Article Internet La Dépêche du 11/02/2017